



MinamiYoshinari

南吉成 小学校



黒川利香
校長



平山久美子
PTA会長



TOPIC

1

学校の森があります！

南吉成小学校には「学校の森」があります。2001年に、子どもたちの体験の場づくりを目的として造成工事が行われました。ビオトープやログハウスを含む森です。子どもたちはどんぐりを育てたり、生き物を観察したりと思いに楽しんでいます。

2023年、校内のアンケートにより、学校の森の池の名前が「南吉観察の池」、橋の名前は「南吉探検の橋」に決定しました。

遊びと学びが体験できる森が身近にあるのは、南吉成小学校の大きな特徴です。休み時間にはいつも、学校の森から子どもたちの笑い声が聞こえます。学校の森整備委員会の皆さん、落ち葉拾いなどの清掃活動、おつかれさまです！

TOPIC

2

給食が、美味しい!!

南吉成小学校の子どもたち、先生方が口をそろえて言うのが「給食が美味しい！」南吉成小学校の給食は、校内に調理場のある自校方式です。できたてのおいしい給食が食べられる上、給食を作ってくれた方たちにもお会いできます。笑顔で心からの『ありがとう！』をお伝えできるのは素晴らしいことです。

郷土料理、昔の給食、多国籍料理などおもしろいメニューもたびたび登場し、食育に力を入れている学校です。おかげで、みんなグルメになってしまいます。子どもたちに人気のある給食メニューは揚げパン、チップスサラダ、キムチごはん、などです。

栄養教諭、給食技師、給食パートのみなさん、ありがとうございます！

ありがとうを伝えたい人

まもライダーさん、ありがとう！

交通巡視員の丸茂正明さん（90歳）です。

丸茂さんは、平成18年～現在までの長い間、地域の児童が安全に登下校できるように見守ってくださっています。また、以前は小学校のゲートボールクラブの指導もされていました。

健康の秘訣は「体を動かすこと」。子どもたちを見守ることも元気の源とおっしゃっていました。

丸茂さん、いつもありがとうございます！これからもお元気で、児童を見守ってくださいね。



南吉成小学校あおば児童会のキャラクターたちです。開校30周年を記念してニューキャラ南吉うめちゃんが仲間に加わりました！



タイボクケン